

Januar 2016

In eigener Sache

10.01.2016

Meine Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter der Rechtsanwaltskanzlei *Sozialrecht in Freiburg* endete zum 31.12.2015. Die Rechtsanwälte und Rechtsanwältinnen der Kanzlei haben sich dagegen entschieden, die Website weiterzuführen. Die Seite ist daher nicht mehr online. Einen Teil der Beiträge, die von mir verfasst wurden, habe ich auf meine neue Website übernommen.

Unter *Aktuelles* veröffentliche ich wie bislang Meldungen. Die alten Meldungen finden Sie auf dieser Seite, nach Monaten sortiert, ebenfalls unter *Aktuelles*. Die Formulare, die auf der alten Seite unter *Tipps und Hilfen* zu finden waren, stehen jetzt mit weiteren Informationen zu sozialrechtlichen...

[Weiterlesen ... In eigener Sache](#)